

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 31. März 2021

#dubisterstesahne Oster-Challenge

Gewinne für die ganze Familie

Der Urlaub in den Osterferien wurde wieder verschoben, die Freizeitparks usw. haben noch geschlossen und Corona macht uns allen weiter zu schaffen. Deshalb gibt es jetzt etwas gegen aufkommende Langeweile.

Das Team vom Zirkus Erste Sahne und die Jugendförderung der Gemeinde Mainhausen haben eine Oster-Challenge für die erste Ferienwoche vorbereitet. Es warten spannende Aufgaben, die mit der ganzen Familie umgesetzt werden können.



#dubisterstesahne
Oster-Challenge

für die ganze **Familie**
vom **05. - 09. April**

Es warten **spannende Aufgaben** auf Euch:
Schnitzeljagd durch Mainhausen, Akrobatik,
Jonglage, Balancieren & **Clowns Sketch**

online auf  Facebook &  Instagram

Vom 05. - 09. April wird jeden Morgen um 9.00 Uhr eine Challenge für zu Hause über YouTube (<https://www.youtube.com/channel/UC-Qjwgy4ynov0tjS8iZbujg>) Instagram und Facebook veröffentlicht. Die erste Challenge am Ostermontag beinhaltet einige Akrobatikaufgaben, die im eigenen Garten oder Wohnzimmer ausprobiert werden können. Je aktiver sich an den Herausforderungen beteiligt wird, desto höher fällt am Ende die Gewinnchance aus. Als Beweis sollte ein Foto einer besonders gelungenen Aufgabe (oder misslungenen) oder vielleicht auch ein kreatives Video unter challenge@zirkuserstesahne.de eingesendet werden.

Die Highlights werden am Ende des jeweiligen Tages veröffentlicht. Mit der Einsendung der Beiträge wird der Veröffentlichung und der Verwendung der Fotos und Videos für Öffentlichkeitsarbeit durch den Förderverein Zirkus Erste Sahne e.V. und der Gemeinde Mainhausen zugestimmt.

Die Gewinner werden bis zum Ende der Osterferien benachrichtigt.

Wichtig ist, dass die jeweilige Tagesaufgabe allein, mit der Familie oder bzw. unter Einhaltung der aktuellen Hygiene- und Abstandsregeln durchgeführt wird.

Einfach dem Zirkus Erste Sahne über Instagram oder Facebook [@zirkuserstesahne](https://www.instagram.com/zirkuserstesahne) folgen und so auf dem Laufenden bleiben. Dort werden auch weitere Infos veröffentlicht.

Das Team vom Zirkus Erste Sahne freut sich auf viele kreative Ideen und Einsendungen.